



Kletterexkursion der 7 b

Um die Grundzüge des Kletterns mit Frau Kremin-Konrad zu lernen, war die Kletterwand in der Sporthalle seit November das Hauptsportgerät der 7 b. Am Montag war es dann endlich so weit. Zusammen mit Herrn Michel und Herrn Winkelmann besuchten sie das Kletterzentrum Neoliet in Bochum, um dort das Erlernte in der großen Kletterhalle auszuprobieren.

Nachdem drei Angestellte eine kurze Einführung gegeben hatten, legten die Schüler in kleinen Gruppen los und zeigten ihr Können an den Wänden oder beim Kisten Stapeln. Viel zu schnell ging die Zeit vorbei. Alle waren sich einig, dass dies ein toller Sportunterricht war.



Carla Mallmann, 7 b